

*L'ambassadrice cubaine explique
l'impact du blocus à une
parlementaire belge*

Image not found or type unknown

Bruxelles, 21 juin (RHC) L'ambassadrice de Cuba en Belgique, Yaira Jiménez, a informé mercredi la présidente du Sénat, Stéphanie D'Hose, de l'impact du blocus économique, commercial et financier imposé à l'île et d'autres mesures hostiles des Etats-Unis.

Lors de sa rencontre au siège du Parlement fédéral dans cette capitale, la diplomate a mis à jour l'hôtesse sur la réalité de la nation antillaise, victime d'un siège appliqué depuis plus de 60 ans par Washington, qui l'a intensifié avec des actions telles que l'inclusion de Cuba dans sa liste unilatérale de pays soutenant le terrorisme.

Le diplomate a discuté avec le leader parlementaire des avancées sociales et d'inclusion dans le pays caribéen, malgré les agressions qu'il subit, et a également donné des détails sur la gestion et les priorités de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire face à sa 10ème Législature, constituée il y a deux mois.

Pour sa part, la sénatrice s'est intéressée aux politiques de genre promues sur l'île caribéenne, en particulier celles liées au Code de la famille adopté en 2022 à la suite d'un référendum populaire.

Selon l'ambassade de Cuba, la rencontre avec la sénatrice belge a permis de discuter des liens d'amitié et de coopération entre Bruxelles et La Havane, liens diplomatiques qui ont célébré leur 120e anniversaire l'année dernière.

Les parties ont également renouvelé leur volonté de promouvoir les échanges parlementaires
(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326232-lambassadrice-cubaine-explique-limpact-du-blocus-a-une-parlementaire-belge>



Radio Habana Cuba